

Les joueuses de Cuba montent à la 24e position de l'Olympiade mondiale d'échecs



La Havane, 4 oct. (RHC).- Les joueuses qui défendent les couleurs de Cuba à l'Olympiade mondiale d'échecs ont grimpé ce mercredi à la 24e position.

Cela après avoir remporté une victoire, fait deux parties nulles et essuyé un revers face à leurs adversaires de l'Argentine.

Yerisbel Miranda, 2 239 points ELO, a mis en échec l'Argentine Marisa Zuriel, 2 186 points ELO. Lisandra Ordaz, 2 415 points ELO, premier échiquier de l'équipe cubaine, a dû incliner son roi devant Carolina Lujan.

Maritza Arribas et Lisandra Llaudy ont quant à elles fait partie nulle avec Claudia Amura et Maria Fernandez, de l'Argentine.

Les Cubaines accumulent 5 victoires, 2 revers et 2 séries nulles et se mesureront pendant l'avant-dernière date de jeux aux Brésiliennes.

Chez les messieurs, le site internet de l'Olympiade mondiale d'échecs qui se tient à Batoumi, en Géorgie, montre 5 victoires aussi, une série de parties qui s'est terminée par la nulle et trois revers.

Ce mercredi, les Cubains se sont imposés aux Indonésiens, 3 points à 1, suite à deux victoires et deux parties nulles. Ils ont ainsi amélioré leur position en montant à la 35 place.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/173121-les-joueuses-de-cuba-montent-a-la-24e-position-de-lolympiade-mondiale-dechecs>



Radio Habana Cuba